



NP 38 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'

## El Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos' afronta su etapa decisiva

2/8/2023

**Este fin de semana se celebra la 44 Subida a Barlovento, penúltima fecha del certamen insular de montaña. Ayoze Almeida y Sergio Acosta, con Honda Civic y SEAT León Supercopa, llegan empatados a puntos a dos pruebas para el final, por lo que la cita de este próximo fin de semana se antoja crucial para sus aspiraciones.**

Este sábado 5 de agosto se disputa la Subida a Barlovento. Sin duda, es más que una prueba de montaña como así lo subrayan sus más de 40 ediciones celebradas, lo que convierten a este trazado en todo un icono de la modalidad. Este año toca el capítulo número 44 de su historia y lo hace como penúltima prueba del Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos'.

Sin duda, las espadas llegan en todo lo alto al norte de la isla. Ayoze Almeida y Sergio Acosta, con un Honda Civic y SEAT León Supercopa, respectivamente, aterrizan en la prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita con 68 puntos en su casillero. Es decir, llegan empatados a una fase decisiva del calendario, y es que a la conclusión de la rampa de Barlovento apenas quedará una, Santo Domingo, aunque, eso sí, con coeficiente 1.2 al ser puntuable para el Campeonato de Canarias.

Ricardo Díaz, tercero con 56 puntos, se mantiene expectante con su Peugeot 106 S16. Dos puntos por detrás se encuentra Antonio Pérez, que con el SEAT Ibiza Cupra también velará por sus intereses para, como mínimo, entrar en la pelea por el podio.

Pero ojo, porque por detrás viene Jorge Rodríguez. El primer líder del año, tras vencer en la Subida San Isidro, está de vuelta tras saltarse la rampa de Las Caletas. Con su Mitsubishi Lancer Evo X será el favorito a la victoria y, de lograrla, serían dos de tres en cuanto a las pruebas celebradas. En cualquier caso, habrá que esperar acontecimientos.

Algo similar sucede entre las barquetas, y es que tras saltarse la prueba de Fuencaliente, Aníbal de Luis reaparece con su Silver Car S2. El piloto palmero será uno de los tres animadores de este apartado en la rampa de Barlovento, prueba que cuenta con la presencia de Arunzu Quintero (Speed Car GT 1000) y Yeray Pérez (BRC B49), pilotos centrados en el provincial de montaña, certamen para el que también es puntuable la 44 Subida a Barlovento.

La rampa palmera se disputará este sábado 5 de agosto con su clásico y rápido recorrido que se estira a lo largo de más de 8 kilómetros cronometrados. La carretera se cortará al tráfico a las 12:00 h, para comenzar la manga de entrenamientos a las 13:00 h. Posteriormente se celebrarán las dos mangas oficiales, siempre abriendo la carretera al tráfico en medio de cada una de ellas.

